



Die Sieger des Jahres 2009 wurden beim Schützenball des Schützenvereins Kirchdorf geehrt.

Foto: privat

Die Besten: Falldorf und Husmann

Schützenverein Kirchdorf feiert Schützenball und ehrt erfolgreichste Schützen

KIRCHDORF ■ Traditionell schließt der Kirchdorfer Schützenverein seine Saison mit einem rauschenden Ball ab und ehrt dabei in festlichem Rahmen die jahresbesten Schützen. Gefei-ert wurde im Rasthaus Schubert. Nach

einem gemeinsamen Essen und einer hervorragenden Darbietung des Spielmannszuges Kirchdorf vergab die schießsportliche Leitung mit Karin Husmann und Uwe Fangmann einige Pokale. Den Jahrespokal der Herren

sicherte sich Andreas Falldorf, gefolgt von Gerd Harzmeier und Uwe Fangmann. Bei den Damen hatte Karin Husmann das beste Jahresergebnis und verwies Karin Windhorn und Angela Schwiers auf die Plätze. Den

„Er-und-Sie Pokal“ bekamen Karin und Ralf Windhorn und den Pokal „König der Könige“ gewann Fritz Griewe. Nach der Pokalübergabe wurde zu den Klängen der „Intercity Band“ noch bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Bereits beim letzten Monatsschießen wurden die Pokale an die Kinder und Jugendlichen übergeben. Beim Lasergewehr war Bjarne Lohmeier der jahresbeste Schütze vor Frithjov Lohmeier und Joana Windhorn. Den Pokal im Luftgewehrschießen die Jungschützen im Alter zwischen 14 und 16 Jahren ging an Robin Harzmeier, gefolgt von Kevin Zwick. Beim Luftgewehrschießen (ab 16 Jahre) gewann Nico Harzmeier den Pokal. Damit geht für den Kirchdorfer Schützenverein eine ereignisreiche Schießsaison zu Ende und alle Verantwortlichen wünschen sich für das nächste Jahr eine etwas bessere Beteiligung bei den Bedingungs- und Monatsschießen – und den Kids und Jugendlichen einen ebenso großen Erfolg wie bereits in diesen Jahr.



Die erfolgreichen Nachwuchsschützen des Schützenvereins Kirchdorf.